

# Pimpin Upacara Bela Negara, Kakanwil Kemenkumham Jateng Ajak Berkontribusi Positif Untuk Bangsa

Dheny Window - [BLORA.UPDATES.CO.ID](https://BLORA.UPDATES.CO.ID)

Dec 20, 2023 - 12:36



SEMARANG - Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah menggelar upacara dalam rangka memperingati Hari Bela Negara ke 75 Tahun 2023, Selasa (19/12).

Digelar di Lapangan Balai Diklat Hukum dan HAM Jawa Tengah, upacara diikuti

oleh seluruh pegawai Kanwil dan Unit Pelaksana Teknis Eks Karesidenan Semarang.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Kepala Kanwil Kemenkumham Jateng Tejo Harwanto.

Sementara Perwira Upacara yakni Kepala Bidang Pelayanan Tahanan, Kesehatan, Rehabilitasi, Pengelolaan Basan Baran dan Keamanan Jefri Purnama, serta sebagai Komandan Upacara ialah Kepala Rutan Kelas I Semarang Eddy Junaedi.

Membacakan sambutan Presiden Joko Widodo, Kakanwil mengajak seluruh elemen masyarakat senantiasa mengobarkan semangat bela negara dalam kehidupan sehari-hari, karena hal itu bukan hanya tanggung jawab dari aparat pertahanan.

Semangat bela negara ini harus diwujudkan terutama oleh jajaran Kemenkumham dengan memberikan kontribusi positif untuk menuju cita-cita Indonesia Maju.

"Kita harus memiliki jiwa Bela Negara sebagai pilar utama yang menjadikan kita tangguh dan cerdas dalam menghadapi situasi yang tidak menentu," ajak Kakanwil.

"Ini adalah tugas kita bersama dalam menjaga kesatuan dan persatuan Negara Kesatuan Republik Indonesia," sambungnya.

Tejo menjabarkan perwujudan konkrit bela negara bisa melalui beberapa hal bahkan sekecil apapun tindakannya, yang terpenting ialah berlandaskan cinta kepada Pancasila dan NKRI.

"Pada Peringatan Hari Bela Negara ke-75 Tahun 2023 ini, saya mengajak masyarakat Indonesia untuk mengobarkan semangat Bela Negara dan meningkatkan rasa cinta tanah air,"

"Semangat Hari Bela Negara Ke-75, Kobarkan Bela Negara untuk Indonesia Maju." pungkasnya.

Pelaksanaan upacara Bela Negara ini juga dirangkaikan dengan Apel Siaga dalam menyambut Natal dan Tahun Baru 2023, serta ikrar netralitas pegawai dalam menghadapi pemilu 2024.